

Inauguran en Caracas exposición sobre llegada del Son cubano a Venezuela



Caracas, 9 ago (RHC) Autoridades venezolanas del arte inauguraron este jueves la exposición Caracas ciudad del Son, que destaca la llegada de ese género musical cubano a la hermana nación.

La muestra, que estará abierta hasta el mes de octubre venidero en la [Casa del Bicentenario](#), recoge una visión de la ciudad que parte desde la historia musical del [Son cubano](#) adoptado por la cultura venezolana, con un recorrido de épocas desde 1926 hasta 1987.

La selección fotográfica rememora la historia musical popular en Caracas, reseñada inclusive, a través de titulares de prensa, coberturas comunicacionales a conciertos de aquellas épocas, portadas de disco, entre otros elementos artísticos de la memoria musical del país.

(Fuente: [PL](#)).



Radio Habana Cuba